

JARDINS DE COCAGNE,

66 Chemin des Plantées,
1285 Sézegnin-Athenaz,

Jeudi 6 Février 2020

Pendant que le système marche sur la tête, nous, on a la tête sur la mâche !
Alors c'est parti ! on prend (presque) les mêmes et on recommence une année!

Presque parce que le nombre de nos troupes a quelque peu chuté en cette nouvelle décade ! Est-ce la décadence ? Point du tout ! c'est à peine plus que d'habitude et en vue de l'année compliquée qu'on vient de passer, on aurait pu s'attendre à pire ! c'était sans compter sur votre solidarité sans faille, qui nous ragaillardit, nous émeut et nous fait planter la roquette encore plus vite qu'une horde de coopérateurs sur-expérimentés !

Cependant, nos rangs ne peuvent rester lacunaires trop longtemps.. sinon les comptables vont râler.. et comme on a dépensé environ 0CHF en publicité ces derniers temps, on compte sur vous pour répandre la rumeur : *Cocagne n'a pas de liste d'attente ! Il y a des cornets à prendre !*

Mais pour le moment, moins de coopérateur ça veut dire plus de légumes par tête de poireaux! D'ailleurs, pour vous donner une idée de l'ordre, un ordre d'idée, en chambre froide, il vous reste patates, betteraves, radis noirs, raves, céleris, carottes et encore choux rouges et blancs ! Il y a aussi topinambours et poireaux en champs, choux plumes, côtes à tondre, j'en passe et des tunnels. On vous livrera tout ça au compte la goutte dans les semaines avenir, le temps que le printemps pointe, que les semis germent, que les salades pomment, que les terrains ressuient !

Cette semaine cela dit : Cerfeuil, Mâche, Pourpier (anedoctiquement de la Roquette ou Moutarde), Poireaux pour les grand, Chouchis pour les petits, Patates und Panais !

Les cornets ne sont pas ENORME mais c'est l'hiver (paraît-il) ça pousse moins et on rationne pour vous livrer sans pause jusqu'en décembre... Sans pause, sauf celle de la semaine prochaine évidemment, la seule et unique livraison vacancière qu'on ne fait pas ! Alors allez skier !

Vacances de février = Pas de paniers !

Autrement, on est pas tant que ça au jardin pour l'instant, donc s'il vous prenait l'envie de faire vos demi-journées, on vous attend avec plaisir les mercredis pour la récolte, la mise en cornet et surtout pour se tenir chaud parmi. Si on arrive à ne pas prendre 2 semaine de retard dès le début de saison, ça nous détend quand même pas mal !

On vous glisse un petit référendum dans le coin du cornet, contre un énième accord de libre-échange dont je ne pense pas qu'il faille rappeler l'absurdité.. Mais il va falloir en tout et pour tout 50'000 autographes, alors faites passer autour de vous ! si chacun d'entre nous remplit sa feuille, ça fait plus de 4'000 signatures ! Rendez-vous compte : presque 1/10 du total minimum ! incroyable !

Ps : Si les responsables de points de distribution pouvaient vérifier que tous les cornets ont bien été récupérés et nous transmettre le moindre soucis ! Jetez l'œil sur *ma cocagne* des fois qu'il y ai eu des changements que vous auriez ratés ! Merci tout plein!

On espère vous voir très vite dans le champs pour cultiver une chose plus essentiel que jamais : du lien !

Votre hivernale équipe !